

## **BAB 4 PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Selama tiga bulan menjalani Program Kerja Profesi sebagai Graphic Designer di PT Renjana Sinergi Indonesia, saya memperoleh pengalaman yang sangat berharga. Bekerja bersama perusahaan ini dan tim intern lainnya memungkinkan saya untuk memperluas pengetahuan serta kemampuan, terutama dalam bidang desain dan komunikasi. Proses pengembangan kreativitas saya dalam membuat desain konten menjadi salah satu aspek yang paling saya nikmati. Pengalaman ini memberi saya kesempatan untuk merasakan langsung dinamika dunia kerja profesional, khususnya dalam industri desain. Saya juga belajar bagaimana membangun relasi profesional yang kuat, baik dengan perusahaan maupun dengan rekan intern lainnya, yang tentunya membuka peluang baru untuk terus berkembang. Saya sangat menghargai setiap pengetahuan dan keterampilan yang saya peroleh selama program ini, dan saya yakin pengalaman ini akan bermanfaat di masa depan. PT Renjana Sinergi Indonesia juga memberikan peluang bagi praktikan lainnya untuk ikut serta dalam program ini, yang memungkinkan mereka untuk mendapatkan pengalaman yang sama dan menambah wawasan di bidang yang mereka minati.

### **4.2 Saran**

- Saran untuk perusahaan

Setelah mengikuti program Kerja Profesi di divisi Graphic Design, saya berharap perusahaan dapat lebih responsif dalam proses persetujuan konten agar alur kerja tidak terganggu dan setiap tugas dapat diselesaikan sesuai dengan tenggat waktu yang telah ditentukan. Dengan hal ini, setiap divisi bisa menjalankan tugas tanpa saling menunggu satu sama lain. Ke depannya, PT Renjana Sinergi Indonesia, perusahaan klien, maupun rekan-rekan intern dapat lebih efisien dalam memanfaatkan waktu untuk mencapai target yang telah disepakati.

- Saran untuk universitas

Sebagai masukan untuk universitas, saya berharap dapat lebih banyak menyelenggarakan pelatihan atau workshop yang relevan dengan kebutuhan industri saat ini. Tidak hanya seminar yang berfokus pada bidang studi tertentu, tetapi juga yang dapat memberikan manfaat bagi semua mahasiswa yang akan atau sedang menjalani program Kerja Profesi, sehingga mereka lebih siap dengan tantangan dunia kerja.

- Saran untuk mahasiswa

Bagi mahasiswa, saran saya adalah untuk tidak hanya fokus pada peningkatan keterampilan teknis atau hard skills, tetapi juga perlu mengasah soft skills, terutama dalam hal komunikasi. Keterampilan ini sangat penting untuk berkolaborasi dengan tim selama program Kerja Profesi. Selain itu, manajemen waktu juga sangat perlu diterapkan selama masa perkuliahan agar mahasiswa lebih siap dalam menghadapi tantangan yang ada, baik dalam program Kerja Profesi maupun di dunia kerja nanti.